

Puerta Astral

POR MAURICIO PUERTA
mauriciopuerta@cable.net.co



“La vida jamás cambia, lo que cambia son las conexiones que hacemos con ella”.

¿Y el país qué?

Recuerden que acaba de comenzar el año de las personas Libra. Pues bien, Juan Camilo Restrepo es Libra, el signo de la paz.

Aries

Del 21 de marzo al 20 de abril



Ahora tiene que hacer mucha más presencia constante en sí mismo. Puede estar aún ligado al pasado lleno de derrotas, o estar identificado con un futuro lleno de hazas. Entonces, tiene que aprovechar mucho más su optimismo y agresividad controlada; como la de quien no tiene deseos y es un maestro para los demás, o al menos para aquellos que, faltos de fe en sí mismos, necesitan un maestro como usted. Si usted no tiene deseos, no es pertenencia del mundo; está en él, pero no es de él. Un haz, así sea de lata seca o de luz, es símbolo del conocimiento.

Tauro

Del 21 de abril al 21 de mayo



Para usted es difícil desprenderse de la identificación con la materia y con su mente renunciar a la riqueza, al poder y a los ilusos placeres mundanos que lo llenan de entusiasmo. Ahora tiene que saber comprender qué es renunciar; porque no es cambiar al mundo, sino a sí mismo ante el mundo que hay a su lado. Entonces gozará dando sin esperar nada, brindando la mano y conocimientos, estando en paz con todos y liquidando deudas para poder ser dueño de sí mismo. Cumpla humildemente con su labor diaria esperando lo que deba llegar y sin renegar por ello.

Géminis

Del 22 de mayo al 21 de junio



Ahora debe interesarle ser compatible con los demás seres que atrae a su vida por lo que usted es. Eso se llama ‘operación grupal’, ‘sentido de comunidad’ y ‘compartir los valores sociales’. Viva más las situaciones compartidas para poder entender que el mundo es una obra colectiva y así reconfirmar que no está solo; situación que le permite jugar su papel de armonizador o integrador. Entre tantas personas, debe encontrar su complemento ideal, el otro ser con quien le corresponde vivir y batallar. Vea cómo crear mejores conexiones para la convivencia social.

Cáncer

Del 22 de junio al 23 de julio



Ahora debe ser bueno contar a alguien sus secretos. Pero y si el dicho dice que cada quien es amo de lo que calla y esclavo de lo que habla, ¿qué hará con dicho retrán? Usted puede introducirse en la vida mística o en la metafísica, buscando cómo salir de su crisis de crecimiento, de su propia autodestrucción y la profunda angustia existencial que la vida le produce. Pero está adherido muy emotivamente a lo que hace para lograrlo y la cosa no será tan fácil de realizar. Y no es cambiar su situación externa, sino aprovecharla para cambiar internamente.

Leo

Del 24 de julio al 23 de agosto



Sepa que cuando su ego se siente herido, es cuando su mente le crea los enemigos. Por eso ahora tiene que emprender la búsqueda de valores internos, de observar lo pequeño y desmentar mentalmente los sucesos materiales para poder comprender lo general desde lo particular, para luego deschar todo el conocimiento racional que la mente le haya dado. De no hacerlo, jamás podrá comprender lo superior o lo que está por encima de usted mismo; sino tan solo lo inferior o, si acaso, aquello que esté al mismo nivel suyo. Mejore su conducta social.

Virgo

24 de agosto al 23 de septiembre



Va a vivir ahora sobre bases y leyes nuevas, con grandes realizaciones e ideales renovados. Pero debe tener en cuenta que su principal defecto puede ser tratar de atinar a muchos blancos a la vez o a lo primero que se mueva. En usted hay una fuerza que está encima de otra; una fuerza que ha dominado o conquistado a otra y en la que su parte humana-divina está por encima de su parte animal-terrestre. Pero debe aumentar la fe en sí mismo, la fe en el triunfo, la fe ligada a las convicciones mentales o ideales filosóficos, para atravesar a seguir su propia verdad.

Libra

Del 24 de sept. al 23 de octubre



Ahora debe buscar el ritmo entre secciones de su vida que están en una aparente oposición, como las dos orillas de un río. Si usted conoce cuáles son sus potencialidades para desarrollarlos, ahora debe saber con quién ha de compartirlas, los supuestos opositores o, mejor aún, complementos suyos que le permiten desarrollar también el equilibrio entre lo cósmico y lo psíquico, entre el yo espiritual y el yo exterior. Comparta la dicha, la obra social que está haciendo y la fraternidad mística. Practique la no resistencia para cooperar con la ley universal siendo más receptivo.

Escorpión

Del 24 de octubre al 22 de nov.



Debe rectificar su conducta para vivir en paz consigo mismo y los demás, uniendo sus intereses particulares con los generales, y reconociendo su lugar y función en el grupo y en el universo. Las fuerzas del día y la noche deben estar equilibradas en usted para poder armonizar con los demás y lograr ese equilibrio para la superación del sí mismo, antes de enfrentarse a lo que usted no es pero lo domina. Su deseo de compartir debe ser el motor que mueve el universo, como la pasión, como la fuerza indispensable para mover a los demás.

Sagitario

Del 23 de noviembre al 21 de dic.



Ahora usted debe estar empapado del deseo de recibir, para convertirse en un maestro que, encarnando el espíritu de la verdad y de la voluntad de crecimiento, puede guiar a otros en un tipo de elevamiento y enfrentamientos contra lo que no se es, y hacer así las primeras conexiones con el universo. Usted ha pasado por muchas pruebas y salió vencedor. Si se ha salvado, esto es al mismo tiempo una salida del Sol: el triunfo de la conciencia o la divinidad vivir en que le corresponde vivir en su cielo interno. Le corresponde ahora reorganizar o reparar su vida.

Capricornio

Del 22 de diciembre al 20 de enero



Ahora es necesario que usted llegue al fondo del asunto que le interesa. Supuestamente tiene toda la vida para lograr salir triunfante de dicha batalla en medio de la oscuridad, siempre y cuando logre modificar todos los estados o situaciones negativas que vive, para obtener acceso a ese estado superior mucho más perfecto que aquel en el cual vive ahora. Su ego es un atributo del cuerpo astral, y una vez comprenda cómo liberar al alma de su cautiverio-jaula física, es cuando unirá su conciencia con el espíritu omnipresente. Usted debe ser alguien muy diferente de lo que ha sido hasta aquí.

Acuario

Del 21 de enero al 19 de febrero



Ahora lo que es de su propiedad es en verdad suyo; tan solo que esa propiedad es la sabiduría adquirida por el camino de la vida. Usted se ha convertido en un rebelde con respecto a lo que le dijeron que era verdad y ahora tiene que ver si eso es o no cierto. Al dominar lo que usted no es, se convertirá esencialmente en el triunfante conquistador de la verdad sobre la mentira ignorante y, por ende, de usted mismo; será un movimiento de irradiación y de expansión dirigida a partir de un centro desde el cual vencerá el miedo con la fe puesta en usted mismo y en su ideal.

Piscis

Del 20 de febrero al 20 de marzo



¿Usted ya sabe cuál es el milagro que vino a realizar a este planeta, o los milagros que se le van a realizar mientras hace su oficio sin renegar? Trate de discernir qué es qué. Usted está próximo a llegar a una realidad interna por medio de la purificación o limpieza espiritual, sacudiéndose el polvo y renunciando a las limitaciones personales que lo atan a la esclavitud diaria. Tiene que adquirir control sobre las fuerzas oscuras por medio de las energías purificadoras, siendo las dos los extremos de una misma vara. Debe realizar una limpieza tanto física como espiritual y emocional.

Teléfono rosa

juaber@eltiempo.com / @jcbermudezll

Debate de quilates

Esta semana habrá un análisis comparativo del modelo colombiano de vigilancia y control de la libre competencia –en el cual la Superintendencia de Industria y Comercio investiga, juzga y sanciona (lo que es muy polémico)– con el chileno, que es colegiado. El invitado principal será el fiscal económico de Chile, Felipe Irazábal.

DONJUÁN, IMPERDIBLE

La revista ‘Donjuán’ viene esta vez con una historia imperdible: ‘El Picasso colombiano de los Panamá Papers’. El periodista Fernando Salamanca le siguió la pista durante un año a un Picasso avalado en \$ 35.000 millones de dólares –lo cual terminó en manos de una familia costera, estuvo colgado en una finca del Cesar y hoy hace parte del enredo de los 11 millones de documentos de los papeles de Panamá. En la



portada, la espectacular Karen Carrero, quien encandiló a Mick Jagger en su visita a Bogotá. Con el lente del gran Raúl Higuera se ve aún mejor.

Y HAY MÁS

EL TIEMPO TELEVISIÓN, que desde hace tres años es líder de los canales de cable especializados en noticias, amplió este mes su diferencia: rompió el récord de audiencia y, en una semana, se ubicó cuarto en el ‘ranking’ de los canales de cable. Ese éxito se ha reflejado en el entusiasmo de los anunciantes.

La modelo Ana Sofía Henao destapará pronto su faceta de escritora lanzando su primer libro infantil este 4 de noviembre –‘Belinda’–, en el cual una joven de cabellos dorados –¿alter ego?– invita a reflexionar sobre las crisis de la adolescencia.

Daniella Moscarella creó cuando tenía 23 años We love nails, el primer bar de uñas de Latinoamérica, que le ha dado nombre como emprendedora y ahora fama como conferencista. Su ejemplo y sus consejos inspiraron a más de 300

jóvenes en un foro reciente de la firma Usana.

El Instituto Confucio de la Tadeo y la embajada china traerán a 13 virtuosos intérpretes del legendario Teatro de Sombras de China, el más remoto antecedente del cine. Se presentarán el 8 de noviembre –6:30 p. m.– en el aula máxima de la Tadeo. (2427030/ext. 3670).

El chef Leonardo Morán –‘Leo cocinero’– diseñó para el circuito Barcú una carta que combina el arte de cocinar con las obras de Casa Artá, sitio del restaurante Satsanga. La oferta va desde un rollo de berenjenas hasta un ‘mousse’ de maracuyá. Barcú termina mañana en La Candelaria.

Hay es el Food Truck Fest, del JW Marriott Bogotá (calle 73 con 8ª). Sus restaurantes saldrán a deleitar a los capitalinos en la calle, con sus manjares y música en vivo. Los niños y mascotas tendrán qué hacer y hasta habrá Citycápsula.

Ajiaco Casero
Café al Cilindro
PBX. 3117411 - 3173533072

San Sebastián
Ajiaco
317317770 - 3143020959
C.C. San Sebastián, Calle 102 No. 10-25, Bogotá

¡HOY Y MAÑANA: ÚLTIMOS DÍAS!

ODEÓN

FERIA DE
ARTE
CONTEMPORÁNEO
28 - 31 OCT / 2016
BOGOTÁ - COLOMBIA
WWW.ESPACIOODEON.COM

INVITA

EL TIEMPO

Prabyc

Donjuán

Club Colombia

DIAGNÓSTICO DE INVITA A DISFRUTAR CON RESPONSABILIDAD. PROHIBIDA EL CONSUMO DE BEBIDAS ENBRIAGANTES A MENORES DE EDAD. EL EXCESO DE ALCOHOL ES PELIGROSO PARA LA SALUD.

Mi vestido verde esmeralda

Alister Ramírez Márquez
\$ 42.900

Adquiérello en la principales librerías del país
y en www.eltiempo.com/intermedio.

intermedio
leer embellece